



## DIRECTOR DE LA UGEL CELENDÍN DESTACÓ SACRIFICADA LABOR DE DOCENTES EN SU ÚLTIMA VISITA A LAS INSTITUCIONES DEL DISTRITO DE PALLÁN

*“Dar el ejemplo no es la principal manera de influir en los demás, sino es la única manera”, señaló el director de la UGEL, al tiempo de agregar que los maestros juegan un rol fundamental dentro de la sociedad, pues son ellos quienes educan a las diferentes generaciones.*

*Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento*

(Celendín, 03 de abril de 2024) ■■■■■■ Buscando la continuidad del servicio educativo y monitoreando la labor docente, esta semana el director de la Ugel Celendín se constituyó hasta el distrito de La Libertad de Pallán para visitar a más de una decena de centros educativos, constatando la oportuna presencia de directores y docentes en sus instituciones.

Salomón Goicochea Silva acompañado de otros funcionarios de la Ugel, llegó hasta la IE N° 82495 de Callacat, la IE N° 82900 de Ramón Castilla, el centro educativo inicial y primario de Nueva Esperanza, así como a las instituciones del nivel inicial, primario y secundario de la capital del distrito, verificando la presencia oportuna de los docentes en sus centros de trabajo.

Posteriormente, visitó las instituciones de los diferentes niveles educativos de Quinuamayo, Campo Alegre y Jorge Chávez, constatando el sacrificado trabajo de los docentes, quienes muchas veces deben ausentarse de su familia para impartir enseñanza a los niños y adolescentes



de nuestra patria.

“Dar el ejemplo no es la principal manera de influir en los demás, sino es la única manera”, señaló el director de la UGEL, al tiempo de agregar que los maestros juegan un rol fundamental dentro de la sociedad, pues son ellos quienes educan a las diferentes generaciones.

En ese sentido, subrayó que la asistencia y permanencia de los maestros y maestras en las diferentes instituciones educativas es muy importante debido a que es uno de los indicadores que permite ir mejorando el servicio educativo. “Por ello, hoy la UGEL Celendín, expresa su reconocimiento a todos los directivos y docentes que vienen cumpliendo su labor con responsabilidad y ética. Maestro y maestra sé modelo de vida inspiradora para otros y recuerda que nuestros estudiantes son la razón de ser de la educación en nuestra provincia”, mencionó Goicochea Silva.

## ■UGEL-Celendin

“Gestionando Escuelas Transformadoras”. ■